

California presenta situación extrema por múltiples incendios



Los Ángeles, 30 oct (RHC) El Servicio Meteorológico Nacional de Estados Unidos emitió su primera advertencia de bandera roja extrema debido a los múltiples incendios en California, en especial por la situación cerca de Los Ángeles.

La bandera roja indica que las condiciones del clima no son favorables. La temperatura, la humedad y los vientos representan un alto riesgo de incendio.

Las autoridades indicaron que la vegetación seca y los fuertes vientos, capaces de derribar árboles y líneas eléctricas, podrían propagar un incendio con gran facilidad y velocidad durante la jornada del miércoles, según reportó CNN.

La clasificación de bandera roja extrema, en realidad, no existe. Sin embargo, la han utilizado como recurso para llamar la atención de las personas en torno a la gravedad de las condiciones en el estado.

“La bandera roja extrema no es una calificación, pero fue muy importante que atraigamos la atención de los residentes”, dijo Tom Fisher, del servicio meteorológico.

De acuerdo a las revisiones del tiempo, las condiciones no mejorarán en el corto plazo, por lo que es importante mantenerse alerta. (Fuente:Mundo Hispánico)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/206292-california-presenta-situacion-extrema-por-multiples-incendios>



Radio Habana Cuba